

# LETTRE DU NOUVEL AN



Chères et chers membres de la SES

Une nouvelle année est synonyme de nouveaux espoirs, de nouvelles pensées et de nouvelles façons d'atteindre des objectifs. Le Comité central souhaite à toutes et tous un bon début d'année 2021.

Ce Nouvel An marque la fin d'une année vraiment turbulente et particulière, qui a non seulement gravement affecté notre vie privée, mais aussi notre quotidien étudiantin et sociétaire. Durant cette année, il a fallu faire preuve de beaucoup d'ingéniosité et de créativité pour que la vie étudiantine fonctionne au mieux. Il est réjouissant de constater à quel point les sections ont répondu aux différents défis: visites en ligne du Palais fédéral, Burschifications dans les forêts enneigées, ou encore envoi de biscuits de Noël faits maison au profit de la caisse des Füchse, n'en sont que quelques exemples.

Le Comité central a également été confronté à de nouveaux défis et difficultés. Il en a été ainsi pour la visite des différentes sections, qui est généralement l'une des plus belles missions, qui a été très limitée et pratiquement impossible en fin de semestre. Nous avons dès lors disposé de plus de temps à consacrer à d'autres projets internes:



- Toutes les dispositions pour le **recrutement de nouveaux membres** ont été finalisées, de sorte que la première phase du projet « Color up your Life » est terminée ( voir <https://schw-stv.ch/fr/colourupyourlife/> ). L'année prochaine, l'accent sera mis sur la publicité d'Uni-Ticket, qui apparaît dans les collèges, et sur le soutien aux futurs étudiants dans leur choix d'études. Parallèlement à cela, ils seront informés de l'existence de la SES. Votre aide est indispensable; partagez le lien dans vos actualités, et parlez-en à vos amis! Nous sommes convaincus que ce projet est une réelle opportunité pour l'acquisition de nouveaux membres.
- Afin de créer une valeur ajoutée pour les membres actifs et anciens, nous avons lancé la **bourse de l'emploi de la SES**. Tous les membres de la SES qui recherchent ou proposent un emploi sont invités à mettre leurs annonces en ligne (facile et gratuit, voir détails dans le Civitas actuel 1/20-21; page 48 sur papier ou en ligne).
- Tu t'intéresses à la politique de l'éducation en tant qu'Ancien ou membre actif, ou tu souhaites prendre de bonnes résolutions pour t'impliquer davantage dans l'année à venir? Notre **Commission de politique de l'éducation (BPK)** se réjouit de te rencontrer ! Informations auprès du membre de l'Ancien CC Primula ou de la membre du CC Vesper.



Pendant cette période, il est également important pour le Comité central de soutenir les sections, notamment dans le recrutement de nouveaux membres. Même si nous ne pouvons pas toujours être présents en personne, nous sommes toujours ouverts aux suggestions et aux demandes de renseignements. Nous espérons que les rencontres au Stamm seront bientôt à nouveau possibles!

Dans cet esprit, le Comité central vous adresse ses salutations les plus chaleureuses et vous souhaite une bonne année.

